

PRATIQUE INNOVANTE

– Loisir culturel

Réalisée depuis 2019

 Centre communautaire récréatif
Saint-Jean-Baptiste de Drummondville

Les mots en marche

Les mots en marche sont des ateliers d'écriture par et pour les participants. Personne n'est spécialiste, le but est de s'amuser, de favoriser la créativité, de se pratiquer à composer et de socialiser. À chaque rencontre, l'animation est assurée par une nouvelle équipe de deux participants. Chacun a donc la chance d'apporter ses idées, ses thèmes et ses défis.

L'activité est destinée aux aînés et se déroule aux deux semaines, le temps de permettre à chacun d'écrire quelque chose selon ce qui a été déterminé à la rencontre précédente. Les défis peuvent être très variés, comme d'écrire un texte sans la lettre « i » ou simplement un poème. Ainsi, chaque rencontre, ceux qui le souhaitent peuvent lire leur création aux autres.

Le groupe d'écriture existait avant. Il était moins structuré et les gens se rencontraient dans des restaurants. Le centre a décidé de soutenir ce projet et d'aider les bénévoles à le développer. Depuis, le nombre de participants augmente chaque année, ce qui montre qu'il répond bel et bien à un besoin dans la communauté.

Dans le but de stimuler les participants, le centre prévoit organiser des rencontres avec des auteurs. Ainsi, les participants pourront échanger avec eux, leur poser des questions et peut-être faire une petite activité d'écriture.

Adaptation possible

Les difficultés reliées à la pandémie nous ont poussés à faire preuve d'innovation!

Le besoin de rencontre et de partage était fort, même en période de pandémie. Ainsi, les 2 bénévoles responsables du groupe ont appris à manier « Teams » pour continuer les rencontres, mais de manière virtuelle. Suite à une rencontre en 2021 une participante a parlé des ateliers en disant : «Extraordinaire, remplie de rires, ça fait du bien». Cela démontre comment la création et la connexion avec les autres sont importantes, surtout dans un contexte comme celui-ci.